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----------------------------------------------ATA  Nº 10----------------------------------------------------

-----Aos doze dias do mês de maio de dois mil e dezasseis, pelas 09H30, reuniu na sede da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste, o Conselho Intermunicipal da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

----- Estiveram presentes o Dr. Pedro Miguel Ferreira Folgado, Presidente do Conselho 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Alenquer, Dr. Tinta Ferreira 

e o Dr. António José Ferreira Sousa Correia Santos, Vice-Presidentes da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidentes das Câmaras Municipais de Caldas da Rainha e 

Peniche. -------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram ainda presentes os senhores Presidentes: Dr. Paulo Inácio, Presidente da 

Câmara Municipal de Alcobaça, Dr. André  Filipe dos Santos Matos Rijo, Presidente da 

Câmara Municipal de Arruda dos Vinhos, José Manuel Gonçalves Vieira, Presidente da 

Câmara Municipal de Bombarral, Dr. José Bernardo Nunes, Presidente da Câmara 

Municipal de Cadaval, Eng.º João Duarte Anastácio de Carvalho, Presidente da Câmara 

Municipal da Lourinhã, Dr. Walter Cavaleiro Chicharro, Presidente da Câmara Municipal 

de Nazaré, Engº Alberto Quintino da Silva, Presidente da Câmara Municipal de Sobral de 

Monte Agraço e o Dr. Carlos Manuel Antunes Bernardes, Presidente da Câmara Municipal 

de Torres Vedras.---------------------------------------------------------------------------------------

-----  Esteve presente o Engº Pedro José Félix, Vice-Presidente da Câmara Municipal de 

Óbidos.--------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Participou na reunião o Dr. André Macedo, Primeiro Secretário da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste.------------------------------------------------------------------------------

-----A reunião foi secretariada pela Dra. Helena Abreu, Técnica Superior e Maria de Jesus 
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Manique, Assistente Técnica da OesteCIM. -------------------------------------------------------

----- Hora de Abertura-------------------------------------------------------------------------------

-----Verificada a existência de quórum, o Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal 

declarou aberta a reunião quando eram 10H00, com a seguinte ordem de trabalhos:--------  

Ponto 1 – Modificação Orçamental nº 4;-----------------------------------------------------------

Ponto 2 - Proposta de abertura de procedimento "Ajuste Direto, Refª AD6/2016, Serviços 

de apoio técnico à constituição e implementação da rede para a inovação Social no Oeste";-

Ponto 3 - Proposta de abertura  de procedimento “Ajuste Direto, sob o Regime Geral, Refª 

AD7/2016, Estudo de Antecipação de Necessidades de Qualificações - Região Oeste";  --- 

Ponto 4 - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da OesteCIM - Minuta de 

caderno de encargos para aquisição de Unidades Móveis de Saúde;----------------------------

Ponto 5 - SUNROOF - Solar Panelled Roof Shelters for Electric Vehicles and Electric 

Bikes" -Atlantic Area region;------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 6 - PAMUS - Indicação de Projetos Intermunicipais;------------------------------------ 

Ponto 7 - Missão Empresarial da Comitiva da OesteCIM ao Norte da Europa;------------ 

Ponto 8 - Ponto de situação de encerramento das candidaturas EAT/OesteCIM;-------------

Ponto 9 - Proposta de Regimento do Conselho Estratégico para o Desenvolvimento 

Intermunicipal do Oeste - ratificação;--------------------------------------------------------------- 

Ponto 10 - ADRO - Agência de Desenvolvimento Regional do Oeste;------------------------ 

Ponto 11 - Representações;-------------------------------------------------------------------------- 

Ponto 12 - Outros Assuntos de Interesse Regional. ----------------------------------------------- 

----- Ponto 1 – Modificação Orçamental nº 4----------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou por unanimidade, aprovar a modificação 

orçamental nº 4, nos termos de informação técnica dos serviços nº 16/071, datada de 

09.05.2016, cuja cópia se anexa à presente ata.----------------------------------------------------

----- Ponto 2 - Proposta de abertura de procedimento "Ajuste Direto, Refª AD6/2016, 
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Serviços de apoio técnico à constituição e implementação da rede para a inovação 

Social no Oeste";--------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação nº 16/064, datada de 05.05.2016, propondo a abertura de 

procedimento com vista à aquisição de serviços de consultoria à constituição e 

implementação da “Rede para a Inovação Social do Oeste”.------------------------------------

----- Apreciado o assunto o Conselho Intermunicipal deliberou, que os serviços consultem 

mais duas entidades e seja presente ao próximo Conselho Intermunicipal.--------------------

----- Ponto 3 - Proposta de abertura  de procedimento “Ajuste Direto, sob o Regime 

Geral, Refª AD7/2016, Estudo de Antecipação de Necessidades de Qualificações - 

Região Oeste";  ---------------------------------------------------------------------------------------

----- Foi presente a informação nº 16/066, datada de 05.05.2016, propondo a abertura de 

procedimento com vista à elaboração de um estudo que visa a antecipação de necessidades 

de qualificações na região Oeste.--------------------------------------------------------------------

----- Colocado à consideração dos membros presentes o Conselho Intermunicipal 

deliberou, por unanimidade que os serviços consultem mais duas entidades e seja presente 

ao próximo Conselho Intermunicipal.--------------------------------------------------------------- 

----- Ponto 4 - Pacto para o Desenvolvimento e Coesão Territorial da OesteCIM - 

Minuta de Caderno de Encargos para aquisição de Unidades Móveis de Saúde;-------

-----O Primeiro Secretário e o Assessor Jurídico fizeram o ponto de situação relativamente 

à reunião tida com a ARSLVT sobre às Unidades Móveis de Saúde, tendo sido referido na 

reunião que o Protocolo a celebrar com a ARSLVT seria entre esta entidade e a OesteCIM,  

que por sua vez a OesteCIM irá fazer o protocolo com os municípios para a sua utilização, 

contrariamente ao que estava inicialmente previsto.----------------------------------------------

-----Foi presente a informação técnica dos serviços nº 16/77, datada de 11.05.2016, que se 

anexa à presenta ata, tendo o Conselho Intermunicipal deliberado que os serviços avancem 

com as peças procedimentais conforme assinado  no Pacto para o Desenvolvimento e 
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Coesão Territorial.-------------------------------------------------------------------------------------

--- Ponto 5 - SUNROOF - Solar Panelled Roof Shelters for Electric Vehicles and 

Electric Bikes" -Atlantic Area region; -----------------------------------------------------------

-----Foi presente a informação nº 16/0068, datada de 06.05.2016, cujo teor se transcreve na 

integra:---------------------------------------------------------------------------------------------------

“A OesteCIM foi convidada para participar numa candidatura ao Programa Operacional de 

Cooperação Territorial Europeia - Programa Operacional Transnacional Espaço Atlântico para 

o projeto SUNROOF. Este projeto consiste na capitalização dos resultados dos projetos em que a 

OesteCIM participou e que foram cofinanciados pelo PO Espaço Atlântico 2007-2013, 

nomeadamente, dos projetos-piloto desenvolvidos no âmbito do projeto REPUTE e da ferramenta 

de planeamento de viagem desenvolvida no âmbito do projeto BATTERIE.----------------------------

De acordo com a Informação Técnica 15/0171 de 12-10-2015, a qual foi presente a reunião de 

Conselho Intermunicipal de 15-10-2016, foi deliberado "Manifestar o interesse de aderir à rede 

de parceiros".---------------------------------------------------------------------------------------------------

Neste momento, a rede é constituída pelas seguintes entidades:------------------------------------------  

PARCEIRO Região Tipo de organização 

Action Renewables 
South West College 
Internacional Resourses and Recycling Institute 
PURE Energy 
Limerik institute of Technologys 
Dublin Institute og Tecnology 
Fundacion Asturiana de La Energia 
Ecole D’ingenieurs genelalistes 
Comunaute de Communes de Haute Saintonge 
OesteCIM 
AREAM 

UK 
UK 
UK 
UK 
Ireland 
Ireland 
Spain 
France 
France 
Portugal 
Portugal (Madeira) 

Inst. Sem fins lucrativos 
Acamédica 
Inst Sem fins lucrativos 
Inst. Sem fins lucrativos 
Académica 
Académica 
Governamental 
Académica 
Governamental 
Governamental 
Inst. Sem fins lucrativos 
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A duração do projeto é de 36 meses, a taxa de cofinanciamento poderá ir até aos 75%. Até ao final 

do mês de maio, os parceiros, terão de apresentar a candidatura à Autoridade de Gestão Espaço 

Atlântico.----------------------------------------------------------------------------------------------------------

De salientar, que o projeto visa o desenvolvimento de um piloto em cada região parceira, que em 

termos práticos, se consubstancia no alargamento da rede previamente criada ao abrigo do projeto 

REPUTE (mais postos de carregamento e acesso a viaturas elétricas de 4 lugares).-----------------

O projeto agora apresentado insere-se na prioridade 2 do Espaço Atlântico (Promover a eficiência 

de recursos), mais concretamente no objetivo específico 2.2 - Fomentar o crescimento verde, eco-

inovação e eficiência ambiental.-------------------------------------------------------------------------------

Atualmente a proposta de orçamento em sede de candidatura é de 300.000€ embora a nossa 

estimativa seja de 570.000€ pelo que já manifestámos o interesse junto do chefe de fila de ver o 

nosso orçamento aumentado caso seja decisão integrar a candidatura.--------------------------------

Os custos presentes em orçamento referem-se a:-----------------------------------------------------------

- aluguer Renault Zoe Life ou similar com bateria incluída; ---------------------------------------------

- Carregador pole mount para via pública com leitor de cartões e integração em plataforma de 

gestão e instalação; ---------------------------------------------------------------------------------------------

- Instalação de carregador e integração na plataforma de gestão (sem obra civil); ------------------

- Sistema monitorização de utilização de veículos, e suporte;---------------------------------------------

- Sistema fotovoltaico de 1500W com todos os equipamentos para ligação à rede, instalação e 

sistema de monitorização de fluxos;---------------------------------------------------------------------------

- Despesas com deslocações no âmbito das reuniões de parceiros;--------------------------------------

- Recursos humanos afetos;-------------------------------------------------------------------------------------

-  Comunicação do projeto;------------------------------------------------------------------------------------

- Consultadoria técnica.”---------------------------------------------------------------------------------------

----- O Conselho Intermunicipal deliberou manter o interesse na candidatura, devendo os 

serviços solicitar mais informação, nomeadamente quais os objetivos e custos financeiros.-

----- Ponto 6 - PAMUS - Indicação de Projetos Intermunicipais;-----------------------------

----- Na sequência da deliberação tomada em reunião do Conselho Intermunicipal no 
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passado dia 28 de abril sobre o assunto, foi presente a informação nº 16/070, datada de 

09.05.2016, anexa à presente ata, já com indicação de todos os projetos intermunicipais 

para posterior integração no Plano de Ação do  PAMUS. Perante a listagem apresentada o 

Conselho Intermunicipal, deliberou que sejam inseridos ainda alguns projetos no Plano de 

Ação do PAMUS, nomeadamente:  - Construção do IC11 c/variantes a Sobral de Monte 

Agraço e Arruda dos Vinhos-------------------------------------------------------------------------

- Estrada Nacional nº 9 – EN 9 – Requalificação--------------------------------------------------

- Ligação Cadaval – Bombarral Norte para ligação à A8-----------------------------------------

- Ligação Vilar – Torres Vedras, EN 1152---------------------------------------------------------

- Plano de Mobilidade Suave – Alcobaça/Nazaré-------------------------------------------------

- Ligação Ciclável Sobral Monte Agraço-----------------------------------------------------------

----- Ponto 7 - "Missão Empresarial da Comitiva da OesteCIM ao Norte da Europa";-

----- O Primeiro Secretário informou  que no âmbito da candidatura da OesteCIM 

“Promoção do Espírito Empresarial da Região Oeste”, irá decorrer a Missão Empresarial 

da Comitiva da OesteCIM ao Norte da Europa (Suécia/Dinamarca) com o objetivo de 

conhecer várias regiões e alguns projetos de sucesso no âmbito da agricultura, do turismo, 

economia do mar, sustentabilidade energética e Smart Cities no Norte da Europa.----------

-----A referida Missão decorrerá no período de 22 a 26 de maio do presente ano.------------

----- Estando prevista uma candidatura ao financiamento, o valor remanescente poderá ser 

suportado pela OesteCIM, no âmbito das quotizações suportadas pelos municípios..-------- 

------ Ponto 8 - Ponto de situação de encerramento das candidaturas EAT/OesteCIM;-

----- O Primeiro Secretário fez o ponto de situação, aos membros presentes,  relativamente 

ao encerramento das candidaturas, conforme mapas apresentados.-----------------------------

-----Ponto 9 - Proposta de Regimento do Conselho Estratégico para o 

Desenvolvimento Intermunicipal do Oeste - ratificação;------------------------------------- 

----- Foi presente e ratificado por unanimidade, a Proposta de Regimento do Conselho 
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Estratégico para o Desenvolvimento Intermunicipal do Oeste, aprovado na reunião do 

Conselho Estratégico realizada no passado dia 22 de abril de 2016.----------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente um e-mail, datada de 28 de abril, do Presidente do Conselho de 

Administração da Associação de Freguesias do Concelho da Lourinhã, Sr. Fernando 

Ferreira, propondo a entrada de novos membros para o Conselho Estratégico.--------------- 

---- Apreciado o assunto, o Conselho Intermunicipal deliberou que os serviços informem a 

entidade  que  o pedido deverá ser apresentado ao Presidente da Câmara Municipal da 

Lourinhã.------------------------------------------------------------------------------------------------

----- Ponto 10 - ADRO - Agência de  Desenvolvimento Regional do Oeste;---------------

----- Tendo sido presente um ponto de situação relativamente à ADRO – Agência de 

Desenvolvimento Regional do Oeste por parte dos serviços da OesteCIM, que, à data, 

prestam o apoio administrativo e técnico necessário, referia o mesmo aspetos ao nível da 

situação contabilística e financeira, nomeadamente, ao nível das participações de capital 

de outras entidades detidas, ao nível da quotização, ao nível dos colaboradores e ao nível 

do património móvel detido.------------------------------------------------------------------------

Quanto às disponibilidades de tesouraria existentes para fazer face aos compromissos 

assumidos e ainda em divida, verifica-se um saldo negativo de cerca de 34.000€, sendo o 

mesmo considerado provisório, face aos trabalhos de verificação de saldos que se encontra 

a ser desenvolvidos pelos serviços de contabilidade da ADRO.------------------------- 

Perante a situação exposta, propôs o Sr. Presidente do Município de Peniche que o 

montante em causa fosse assumido de imediato por todos os municípios de igual forma, de 

modo a que fossem de seguida desenvolvidos todos os procedimentos necessários à 

extinção da referida entidade.-----------------------------------------------------------------------

Tendo a presente proposta sido aceite por todos os restantes membros do Conselho 

Intermunicipal, foi a mesma aprovada por unanimidade, cabendo a cada município o 
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montante de 2.833,33€ (dois mil, oitocentos e trinta e três euros e trinta e três cêntimos) a 

transferir para a OesteCIM, em prestações mensais e sucessivas com inicio em julho e 

término em dezembro 2016 que, por sua vez, procederá à sua transferência para a ADRO, 

nos termos deliberados.--------------------------------------------------------------------------------

-----Ponto 11 - Representações;--------------------------------------------------------------------

-----Neste ponto não houve assuntos a tratar.-------------------------------------------------------

----- Ponto 12 - Outros Assuntos de Interesse Regional.--------------------------------------

----- Estrutura de projeto, Controlo e Gestão da Contratualização------------------------------

----- Foi presente a informação técnica dos serviços nº 16/0062, datada de 29.04.2016, cujo 

teor se transcreve na integra:-------------------------------------------------------------------------

“Na sequência das orientações do Primeiro-Secretário, referidas no email de 27/04/2016, cujo 

assunto é Centro 2020 - Descrição do Sistema de Gestão e Controlo - Atualização, compete aos 

serviços de recursos humanos verificar e colocar em ação os procedimentos necessários para 

retificar os elementos em falta na definição dos elementos que compõem a Estrutura de Projeto, 

Controlo e Gestão da Contratualização (EPCGC) da OesteCIM.----------------------------------------

Face ao exposto, e consoante mencionado no email, atesta-se que, de acordo com o ponto 5 da 

ordem de trabalhos da reunião de Conselho Intermunicipal de dia 3 de março de 2016, foi 

aprovada a mobilidade na carreira dos técnicos superiores Ana Patrícia Oliveira e Paulo Gameiro 

para integrarem a EPCGC, tendo os mesmos iniciado funções a 14 de março.-----------------------

Considerando que, a técnica superior Alexandra Clemente, iniciou funções, em regime de 

mobilidade na carreira, na EPCGC a 7 de março, os três lugares de técnicos superiores previstos 

no mapa de pessoal ficaram assim providos, em conformidade com a deliberação tomada pelo 

órgão executivo a 3 de março; --------------------------------------------------------------------------------

Considerando o requerimento apresentado pelo trabalhador Luís Miguel Martins, para exercer 

funções de técnico superior, ao abrigo do regime de mobilidade intercarreiras, o Conselho 

Intermunicipal, na reunião citada no parágrafo anterior, aprovou a mobilidade intercarreiras do 

referido trabalhador, ficando o mesmo afeto à Divisão de Recursos Humanos, Capacitação e 
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Projetos. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------

Contudo, devido à necessidade urgente de elaboração de relatórios de encerramento de 

candidaturas dos municípios, ao abrigo do QREN, o técnico superior Luís Martins, encontra-se a 

desempenhar funções na EPCGC desde o dia 4 de março.--------------------------------------------

Considerando que, a assistente técnica Marta Pacheco, requereu mobilidade na carreira para a 

OesteCIM, a qual foi aprovada na reunião de Conselho Intermunicipal de 3 de março, tendo a 

mesma iniciado funções a 1 de abril, ficando afeta ao Núcleo de Apoio Institucional e Jurídico;---

Verifica-se, no entanto que, a trabalhadora Marta Pacheco desde o início de funções na OesteCIM 

se encontra a desenvolver trabalho na EPCGC.------------------------------------------------------------

Para além dos trabalhadores citados a técnica superior Zita Tomás também se encontra afeta à 

EPCGC, conforme consta do mapa de pessoal. -------------------------------------------------------------

Assim, tendo em conta que os trabalhadores supra citados, encontram-se a desempenhar, em 

exclusivo, trabalhos referentes à Estrutura pelo que, no sentido de clarificar, as funções de cada 

um, bem como do dever de responsabilidade perante o dirigente intermédio, propõe-se a 

elaboração de um despacho de afetação de recursos humanos dos trabalhadores Luís Martins e 

Marta Pacheco à EPCGC por tempo incerto.---------------------------------------------------------------

Igualmente afeta à EPCGC, embora com uma taxa de afetação de 50%, encontra-se a técnica 

superior (jurista) Luísa Barata.------------------------------------------------------------------------------

Relativamente à questão da coordenação do EPCGC, cumpre informar que, no âmbito do 

Regulamente Interno da Comunidade Intermunicipal do Oeste, publicado no DR, 2.ª série, n.º 18, 

de 27 de janeiro de 2016, a EPCGC é, de acordo com o artigo 13.º, uma estrutura de projeto, pelo 

que, no âmbito do n.º 1 do artigo 9.º do referido regulamento, as mesmas são lideradas por titulares 

de cargos de direção intermédia de 3.º grau, designados por Chefe de Estrutura de Projeto. ------

Face ao exposto, e não havendo, à presente data despacho de nomeação para coordenação da 

EPCGC competirá superiormente definir a referida coordenação”.-------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.--------------------------------------------

-----Candidatura  capital do Vinho------------------------------------------------------------------

---- O Sr. Presidente da Câmara Municipal de Torres Vedras informou que o município 
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está na fase de apresentação de candidatura à capital do Vinho,  propondo aos membros 

presentes que se apresente uma candidatura  “Oeste capital do Vinho”, estando disponível 

para liderar o processo com os municípios do Oeste que estejam interessados, dando assim 

uma maior robustez à marca.-------------------------------------------------------------------------

-----O Sr. Presidente do Cadaval deu nota aos membros presentes que haverá dois eventos 

importantes e deverão desenvolver-se esforços no sentido de estarem presentes, 

nomeadamente: a Prova dos Vinhos no Mercado da Ribeira, a Feira de S. Pedro e a hipótese 

de estarem também na Rua Augusta, sugerindo reunião sobre este assunto, dada a 

importância na promoção de vinhos da região e da marca Oeste, devendo até final de maio 

tratar-se deste assunto.--------------------------------------------------------------------------------- 

----- O Conselho Intermunicipal tomou conhecimento.-------------------------------------------

----- Designação de representantes para a Comissão de acompanhamento do PROF 

Lisboa e Vale do Tejo--------------------------------------------------------------------------------

-----Foi presente o ofício nº 25982/2016/DGPF/DGP,  do Instituto de Conservação da  

Natureza e das Florestas, solicitando a designação do representante da OesteCIM na 

Comissão de Acompanhamento do PROF –Planos Regionais de Ordenamento Florestal de 

Lisboa e Vale do Tejo.---------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Intermunicipal deliberou  designar como representantes para a referida 

Comissão  os seguintes membros:-------------------------------------------------------------------

-----Membro Efetivo – Presidente da Câmara Municipal de Sobral de Monte Agraço, Engº 

José Alberto Quintino e como membro suplente o Presidente da Câmara Municipal de 

Lourinhã, Engº João Duarte Anastácio de Carvalho.----------------------------------------------

----- ENCERRAMENTO ---------------------------------------------------------------------------

----- O Sr. Presidente do Conselho Intermunicipal declarou encerrada a reunião, eram doze 

horas e vinte minutos da qual, para constar, se lavrou a presente ata, que para efeitos 

imediatos, foi totalmente aprovada em minuta no final da mesma, nos termos definidos no 
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artigo 57º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro, por remição do artigo 104º do mesmo 

diploma legal, a qual vai ser assinada pelo Presidente e Vice-Presidentes do Conselho 

Intermunicipal. ----------------------------------------------------------------------------------------- 


